

Presidente de Cuba se dirige al pueblo desde el Palacio de la Revolución



Foto: Cubavisión

La Habana, 11 jul (Red Web) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel (en la foto), se dirige al pueblo, en vivo, a través de las cámaras de la televisión cubana, a propósito de las provocaciones promovidas por la contrarrevolución para desestabilizar a la sociedad.

El dignatario comparece desde el Palacio de la Revolución luego de haber recorrido la localidad de San Antonio de los Baños, en la occidental provincia de Artemisa, donde este domingo se produjeron algunos incidentes atizados por la contrarrevolución.

(Noticia en construcción)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/263501-presidente-de-cuba-se-dirige-al-pueblo-desde-el-palacio-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba